



**Brücken
bauen
verbindet
die
Menschen**



Unsere Projekte Familienpatenschaften

Notleidende Familien erhalten Lebensmittel



Waisenhaus Lubny

Waisenkinder und Kinder aus verarmten Familien finden hier ein Zuhause und werden liebevoll betreut



Unsere Projekte Verlassene Kinder

Im Krankenhaus Nr. 1 gibt es eine Abteilung für Findelkinder. Da das Krankenhaus keine Mittel bekommt, um die Kinder zu versorgen, finanzieren wir seit 2010 das Essen für diese Kinder.



Sozialzentrum "Das besondere Kind"



In der Kurzzeitpflegeeinrichtung werden schwerbehinderte Kinder alleinerziehender Mütter für die Zeit während deren Erkrankung oder bei anderen Notsituationen aufgenommen und betreut.

Über uns

Nicht jeder kann oder will eine Patenschaft übernehmen.

Sie können aber trotzdem helfen!

**Werden Sie Mitglied in unserem Verein
"Brücke nach Kiew e.V."**

Mit einer Vereinsmitgliedschaft unterstützen und ermöglichen Sie die Arbeit des Vereins, der Voraussetzung für eine gemeinnützige Arbeit ist. Da wir die Spenden ungekürzt und zu 100 % weiterleiten, bleiben für die Verwaltungsaufgaben nur die Mitgliedsbeiträge und eigens dafür bestimmte Zuwendungen, darum ist es wichtig, dass auch der Verein unterstützt wird. Wir sind ein eingetragener und gemeinnütziger Verein und beim Registergericht München unter der Nr. 143/211/70154 eingetragen.

Wir arbeiten ehrenamtlich! Als Mitglied erhalten Sie alle Informationen über den Stand der Dinge in Kiew und im Verein.

Sie bestimmen selbst die Höhe Ihres Beitrages, wir haben allerdings einen **Mindestbeitrag von 12 € pro Jahr**

Einzelfallhilfen und Sonderaktionen

Wir finanzieren auch:

- Pampers und Einlagen für bettlägerige Menschen
- Weihnachtsbescherungen für kranke und behinderte Kinder
- Dringend benötigte Kleidung und Bettwäsche für notleidende Waisenhauskinder
- lebenswichtige Medikamente und in Ausnahmefällen Operationen, sofern sie finanziell für uns leistbar sind.

Unsere Ziele

Die Ukraine

Das Land kämpft mit schweren wirtschaftlichen Problemen. Große Teile der Bevölkerung leben in Armut. Vor allem Familien, Kinder, Invaliden und alte Menschen können sich aus einer Spirale der Hilf- und Hoffnungslosigkeit nicht aus eigener Kraft befreien

Brücke nach Kiew e.V. unterstützt diese Menschen zuverlässig und kontinuierlich. Die Spendenempfänger werden nach Möglichkeit mit eigenen Leistungen in das Projekt eingebunden und mit persönlichen Kontakten und Betreuung schaffen wir die besten Voraussetzungen zur Selbsthilfe. Dank dieser Vorgehensweise, die sich eben **nicht** auf die reine Hilfsgüterverteilung beschränkt, wurde es schon zahlreichen Familien ermöglicht, sich selbständig zu versorgen und aus dem Projekt auszuschneiden.

- Jeder Euro hilft
- Wir geben Hilfe zur Selbsthilfe und haben zuverlässige Partner in Kiew
- Wir garantieren, dass die Spenden zu 100% den Hilfsbedürftigen zugute kommen
- Wir haben langjährige Erfahrung
- Wir sind gemeinnützig und stellen Spendenbescheinigungen aus
- Die Verwendung der Spenden wird von uns konsequent überprüft
- Die Lebensmittel werden vor Ort gekauft und zielgerichtet verteilt, Die Übergabe wird vom Empfänger mit Unterschrift quittiert.

Hilfe, die ihr Ziel erreicht

Eine Patenschaft bei der "Brücke nach Kiew e.V." ist die unkomplizierte Möglichkeit der direkten und gezielten Hilfe zur Selbsthilfe. Jeder Betrag erreicht den Empfänger, jede Unterstützung wird durch uns kontrolliert.

Nutzen Sie unser Info-Telefon

089 - 72 05 91 58

Anschrift:

Brücke nach Kiew e.V.

Kidlerstraße 49

Tel.: 089/7205 9158

81371 München Fax: 089/7205 9664

E-Mail: muenchen@bruecke-nach-kiew.de

Internet: www.bruecke-nach-kiew.de

Ansprechpartner: Elisabeth Hölzl

Büro:

Dienstag und Donnerstag

8:00 - 12:00 Uhr

Hier können Sie direkt helfen:

Raiffeisenbank München-Süd eG

BIC: GENODEF1M03

Mitgliedsbeiträge u. Spenden f. Verein:

IBAN: DE21 701694660100019950

Spende für Kiew: IBAN: DE74 701694660000019950